

BERICHT

4. April 2022

„Normale“ Saison startet bald

Villingendorf Cavemen melden 4 Mannschaften zur Teilnahme am Ligabetrieb.

Aktuell sieht es gut aus, für den Ligabetrieb des Baden-Württembergischen Baseball- und Softballverbandes.

Offizieller Start ist für die Cavemen der 10.04. mit einem Pokalspiel in Freiburg.

Den Auftakt zu den ersten Heimspielen machen die Softball-Damen am 30.04. und 01.05.22.

Die Höhlenmenschen melden erstmals seit langem wieder zur bisherigen Jugend und Herrenmannschaft, eine Weitere in der Herrenbezirksliga und eine neue Softball-Damenmannschaft. Insgesamt 4 Mannschaften werden also in diesem Jahr den heimischen Baseballplatz mit viel Engagement und spannenden Spielen bevölkern. Diese freuen sich im Besonderen wieder darauf ihre Fans ohne Einschränkungen auf der Tribüne, gewohnt stimmungsweltig, begrüßen zu können.

Zusätzlich stehend in diesem Jahr auch viele weitere Aktivitäten an:

09.04.2022 – Jahreshauptversammlung

21.05.2022 – T-Ball Turnier

Juni 2022 – Pfingstturnier in Steinheim

Juli 2022 – Dorffest in Villingendorf

August 2022 – Kinderferienprogramm

01.-02.2022 – Oktober Herbstturnier

31.10.2022 – Halloween-Party

Zusätzlich sind folgende Events geplant, die Termine stehen aber noch nicht ganz fest:

- Schnuppertage in Schulen und Kindergärten
- Jugendzeltlager
- Jugendausflug
- Softball-Tag „Integration“
- Vereinsausflug zu Auswärtsspiel
- Einweihungsfeier Vereinsheim

Es wird also eine besonders aktive und vielfältige Saison werden für die es viele Helfer benötigt.

Um allen aktiven Spieler*innen die Möglichkeit zu geben für sich einen freien Termin für den Hilfsdienst während der spielfreien Zeit zu finden, werden die Dienstpläne zuerst den Aktiven und später den Passiven zugängig gemacht.

Die Cavemen freuen sich auf die kommende und der Normalität von früher hoffentlich sehr ähnlichen Saison, wenn es endlich wieder heißt: „Play Ball“ im heimischen Ballpark Riedwasen.

[Nach oben](#)